

Banquet des Anciens au Palais des Rencontres

la vie en rose pour 600 têtes blanches



(suite de la page une)

Anniversaires, jeux et animations, sous la houlette de Claude Hollet, directeur de l'O.C.P.R.A., transformé en Monsieur Loyal, ont rythmé l'après-midi récréatif, offert par la Municipalité. Le spectacle, haut en couleurs, fut de toute beauté avec notamment une superbe reprise du "Chanteur de Mexico", de Francis Lopez, par l'école de danse de la M.A.F.A. qui valait bien un bouquet final à sa cheville ouvrière : Emmanuelle Valoise et les nombreux applaudissements de la salle entraînée par la suite, sur les rythmes des Accordéonistes du Tardenois. La piste de danse n'a pas manqué de volontaires...

Les doyennes et doyens de l'assistance ont été honorés et ont reçu fleurs et cadeaux.